

LA PAZ DE MURCIA

FUNDADO EN 1858.

DIARIO LIBERAL DE LA TARDE.

AÑO XXXIV.

PRECIOS.—En Murcia, 1 peseta al mes; fuera, 4 al trimestre.

LUNES 24 DE AGOSTO DE 1891.—NUM. 11.410

Un número del día, 10 céntimos; atrasado, 50.—Pagos adelantados.

AGENTES DE ANUNCIOS.—Sociedad general de anuncios, Madrid.—Roldós y C.ª, Cebrián y C.ª, y D. C. Cornet, Barcelona.

OFICINAS, SAN CRISTOBAL, 7 Y MONTIJO 13

AGENTES DE ANUNCIOS.—A. Lorette, rue Caumartin, 61—John F. Jones y C.ª, 31 bis, Faubourg Montmartre.—Y otros.

Vichy Catalan.—Véase anuncio en la cuarta plana.

CALENTURAS tercianas, cuartanas y diarias, por rebeldes que sean desaparecen con el uso de las *Píldoras febrífugas* de Moreno López. Medicación fácil, de seguros efectos y la mas económica. Precio de la caja con 60 píldoras, 14 reales. Idem de la media caja con 30, 8 reales.

Unico punto de venta, Farmacia de Moreno López, plaza de Camacho, 26. Remitiendo su importe se mandan por el correo. 30—4

LA PAZ DE MURCIA.

La guerra entre bastidores.

(UN ARTICULO DE BLOWITZ EN EL «TIMES»)

Para conocer con exactitud el proceso de las cuestiones internacionales que hoy agitan la opinión en Europa, conviene conocer el artículo que M. Blowitz ha enviado desde París al «Times», de Londres.

M. Blowitz, desde su ingreso en el alto *reporterismo*, allá, por 1870, ha penetrado más de una vez los secretos políticos de las Cortes europeas; sagacidad, relaciones, dinero, han puesto en su mano los hilos de varias tramoyas. En la ocasión presente no podían faltar las revelaciones de M. Blowitz, bien curiosas por cierto.

Comienza el corresponsal por declarar no conocer nada tan grande ni tan sorprendente, en punto á sucesos políticos, como la visita de la escuadra francesa á Cronstadt. Las circunstancias (renovación de la triple alianza, coincidiendo con el viaje de Guillermo de Alemania á Londres), han producido un verdadero golpe de teatro, provocando la acción personal y característica del Emperador de Rusia; la transformación de la inteligencia definitiva, no podía ser prevista. El descontento y la irritación del Czar—dice Blowitz, —tienen su origen en el Congreso de Berlín (Julio 1878), de donde Rusia saliese sin ventaja alguna y aun abandonando lo que creyera pertenecerle.

La indignación del Czar surgió el día en que se dió cuenta de que Austria era destinada á neutralizar sus progresos en Oriente. La formación de la triple alianza, concebida por Bismarck, y en la cual entrará Austria por miedo é Italia por despecho y por orgullo, acabó de irritar á Alejandro III.

Sin embargo, deferente y respetuoso con su tío el viejo Emperador Guillermo, recata el Czar cuanto puede su disgusto; pero la exaltación al trono de Guillermo II rompe el último lazo. Francia de un lado, Rusia de otro, hallanse aisladas, y la idea de una conjuración nació espontáneamente en el espíritu de ambos pueblos.

No es que el Czar pensara mucho en las consecuencias; acaso solo contase con la disolución de la triple alianza. Pero he aquí que esta alianza se renueva, y tras la renovación el joven Emperador de Alemania emprende su viaje oficial á Inglaterra.

La respuesta de Alejandro III es la recepción de Cronstad. y sale de su aislamiento para unir su brazo al de Francia:

El pueblo ruso, que hasta respira cuando quiere su amo, completa por medio de demostraciones populares la manifestación imperial, y Francia, por su parte, da al acto del Czar una significación desmesurada.

¿Cuáles pueden ser, en tales condiciones, las consecuencias de la visita de la escuadra francesa á Portsmouth?

Por esta visita á Portsmouth, apártase evidentemente Inglaterra de la triple alianza, en la cual creíase comprometida. Por virtud de esa visita á Portsmouth, recaba, indudablemente, Inglaterra su independencia absoluta... No es la cuarta potencia en la alianza triple, no es la tercera nación en la alianza de los dos pueblos que se han unido en Cronstadt; queda libre, juez independiente, y, por lo mismo, formidable, asistiéndole, el derecho, ya conquistado, de lanzar su *quos ego* y de hacerlo escuchar.

De inclinarse Inglaterra á la triple alianza, adquirirá esta una fuerza tremenda; de sumarse á Francia y Rusia, haría vacilar, y aun retroceder á la alianza italo-teutónica; dígame lo que se diga, y hágase lo que se haga, es ella la que dispone del formidable punto de apoyo que puedan soñar las cinco naciones en guerra. Todas las declaraciones del mundo no pueden cambiar nada ha ese hecho consumado.

El lenguaje de M. Blowitz atribuyendo á Inglaterra el papel de jugador de ventaja, da bien á entender que los ingleses no renuncian á recoger cuanto puedan sin trabajo y sin exposición en la guerra próxima.

Nuestra neutralidad tiene ya modelo. Concedámosla, pero con su cuenta y razón, como Inglaterra. Esta desea conquistar, nosotros debemos concretarnos á conservar.

¿En qué ha quedado el sobreesimiento de la causa, sin causa, contra los concejales mal suspendidos?

Todo lo que viene sucediendo en esto es raro y no tiene caso análogo; tuvo origen en una discusión que pudo no haberla con una buena dirección de la sesión, que á no conocer al Presidente y saber que es incapáz de nada innoble, pudo haberse juzgado como que se hizo con los concejales lo que con los gorriones cuando se les quiere cazar, ponerles liga; siguió el asunto un trámite anómalo y sin los plazos legales, y ha venido á concluir reconociendo la inculpabilidad, pero sin que esta pueda surtir los efectos consiguientes de levantar la suspensión en sus cargos y en sus profesiones, por una causa que no sabemos á qué atribuir.

Todo el que ayer leyera «El Diario», debió quedar plenamente convencido de que los festejos en feria no son necesarios, son cursis, llenos de inconvenientes, etc., que se debe desistir de ellos, y como consecuencia de esto están en Bábía,

y no saben lo que se pescan, son unos tontos los que los proyectan y llevan á cabo en Valencia, en Zaragoza, en Cartagena, en Málaga, en S. Sebastián, en Santander, en Granada, en Barcelona, en todos los puntos del globo; solo en Murcia, donde vamos á tener una feria sin ellos, somos los entendidos, los que comprendemos lo que desean los que nos han de visitar, que solo, y en un número que no va ha haber fondas, casas de huéspedes y particulares, sillas y escaños en los círculos, ni bancos de los paseos ni entradas en las casas para dar descanso por las noches á los que nos visiten, vendrán atraídos por nuestra gran feria, por la tranquilidad, por la salud y hasta por el fresco que se disfruta.

No se puede negar que «El Diario», ejerce de mano maestra su papel ministerial, á pesar de que solo lo es media redacción de nuestro estimado colega.

Antes de concluir, contestaremos á una alusión que nos hace. LA PAZ no se ha apesadumbrado por las mentiras que le han hecho decir á «El Liberal», á «La Iberia», á «El Diario de Torreveja», y á otros muchos periódicos por los que ha circulado la gran noticia del festejo de la inauguración de la fonda de Patrón, y otros por este estilo; lo que nos ha producido es risa la candidez de esos colegas que han aceptado como festejos lo que, aun que fuera cierto, no podía tener tal carácter, y solo podía enumerarse, como otras veces se ha hecho, en programas en que había festejos en el sentido que estos se entienden.

Si es lo de las regatas en el río, pues no digamos nada; sin duda se creerán por ahí que el Segura es un Guadalquivir ó un Ebro, cuando en verano hay que pedir el agua de gracia, sino hay lluvias que limpien sus estancamientos.

Con que esté tranquilo, que nada nos desazona.

«El Noticiero», ha contestado en tono humorístico lo que le manifestamos sobre los servicios de las guardias diurna y nocturna, para demostrarle que el perjuicio que tienen ahora los diurnos es ocasionado por el cursode las estaciones, cuyos efectos no podemos eludir, así que hoy tienen estos mas horas de servicio, como los nocturnos las tendrán en las largas, frias y lluviosas noches del invierno; y si nos parece excesivo ahora el trabajo de los diurnos, ¿qué nos debe parecer luego el de los nocturnos?

El caso es que en toda población bien vigilada unos guardias relevan á otros y nunca está desamparada de vigilancia como aquí ha sucedido muchas veces; y que es peor quejarse de que existe el abandono, que de que los empleados cumplan con sus reglamentos, por mas que sufran con ello molestias que deben conocer y estar dispuestos á arrostrar cuando solicitan y obtienen los destinos.

El exigir un arbitrio injusto, que el Ayuntamiento tiene anulado, ha surtido su efecto, y como siempre han pagado justos por pecado-

res. Nos referimos al de los carteles, abolido por un acuerdo del Ayuntamiento en tratándose de toda clase de espectáculos que pagan arbitrio de entradas, y cuya abolición no ha sido anulada de un modo tácito por otro acuerdo, pues no se puede considerar como tal el que siga figurando el arbitrio en las tarifas sin explicación, pues este es un defecto que contienen desde que se arrendaron por primera vez los arbitrios sin hacer aclaraciones, ni tener en cuenta nada de lo que ya tenía establecido el Ayuntamiento.

La empresa de la Plaza de Toros para no pagar ese injusto tributo después de dar 25 pesetas por cada función, ha suprimido la fijación de carteles y el perjudicado ha sido el impresor, que ha perdido una de las gotas de cera que hoy, por lo barato que andan los trabajos y los ningunos ahorros que aquí se obtienen, venía aprovechando siempre que podía.

«La Enseñanza Católica», ha interpretado mal el tono en que dos veces, por una creencia equivocada, quisimos darle luz y auxiliarse en sus investigaciones sobre la lámina que está destinada á una misa en la Cárcel. Nosotros, ni por asomo, hemos querido defender á nadie á echar el muerto á otro, ni estorbarle en sus buenos propósitos; todo lo contrario de lo que se desprende de sus líneas del sábado, fué el fin que nos proponíamos.

Es lástima que objetos sagrados tengan intervención en asuntos ilegales; ayer mañana anunciaron las campanas de la Catedral la constitución de la Junta municipal, cuyo sorteo de asociados es nulo por expresa voluntad de los que que pueden así declararlo, y cuya nulidad ha sido consentida por el Alcalde y demás concejales de nuestro Ayuntamiento, que ante su voluntad no reconocen leyes ni disposiciones, con permiso sea dicho del ministerial «Diario», y de los buenos amigos que puso de pantalla para atacar nuestra defensa de la ley.

Cómo vive ahora León XIII.

Los años y el asiduo trabajo han disminuido de tal modo las fuerzas de nuestro sabio Pontífice, el venerable León XIII, que muy á pesar suyo y solo por seguir los consejos de los médicos y personas amigas que le rodean, ha consentido aquél en variar su manera de vivir demasiado austera y frugal en otra mas conforme con lo que le corresponde á un anciano cuya salud han quebrantado, como hemos dicho, el excesivo trabajo, el tiempo y los disgustos.

Aunque el estado del jefe visible de la Iglesia católica no inspire, á lo menos por ahora, serios cuidados, no cabe ya duda de que es cierto el rumor de que Su Santidad tiene con frecuencia vahidos y algunas veces fuertes desmayos, y que está en un continuo estado de excitación nerviosa, efecto de una debilidad general que causa hondísima pena á cuantas personas están en contacto con él.

Visítale, además de los médicos del Vaticano, el doctor Ceccarelli cada quince

días, y en algunas ocasiones un especialista en aquella especie de enfermedades.

Esos facultativos de una manera prudente y paulatina, han llegado á conseguir que poco á poco y casi sin apercibirse, haya León XIII cambiado su manera de vivir, especialmente á lo que su frugalidad y dieta se refiere.

«El Papa necesita tomar mas alimento, y mas descanso», es lo que se dice en coro por todos los ámbitos del Vaticano.

Atendiendo, pues, á estos prudentes consejos, en lugar de levantarse León XIII, como hasta ahora, á las cuatro de la madrugada, no lo hace hasta las seis.

Después de decir misa, toma Su Santidad una buena taza de café con leche, mientras lee los periódicos que podemos llamar clericales.

A las ocho acuden á palacio todos los oficiales empleados para dar cuenta al superior de su respectivo cometido.

A las nueve entra en la sala-despacho el cardenal Rampolla para despachar con él los asuntos que tiene pendientes la Santa Sede, y á las diez los demás cardenales, prelados y jefes de congregaciones.

A medio día sale el Papa á dar un paseo por los jardines del Vaticano, pasa un buen rato admirando las flores y lo que contiene el huerto y da luego audiencia á los obispos extranjeros que van á Roma en busca de su bendición y á algunos particulares que han solicitado audiencia.

Come á las dos sobriamente, pero de una manera opápara comparada con la alimentación de otros tiempos. Su comida consiste por lo general en un caldo, en el cual se le bate bien una yema de huevo, un poco de carne panada, pollo asado, raras veces algún poquito de pescado, y fruta. La bebida es ahora el Burdeos añejo.

Terminada la comida, hace una siesta, que jamás excede de media hora, en su habitación, sin que durante la misma se permita entrar á nadie absolutamente.

A las cuatro lee ó se hace leer los periódicos extranjeros, figurando en primera línea los españoles.

Al toque de «Angelus» recibe por segunda vez á los cardenales que han de darle cuenta de algún asunto ó le traen documentos para que los firme.

A las nueve cena, sirviendosele por lo general un par de huevos pasados por agua, un poco de carne asada, en fiambre y una copa de Oporto ó de Champagne con una clara de huevo batida en el líquido y un poquito de ron ó marraquino.

Al aconsejar el especialista de que hemos hablado antes á Su Santidad, que no diera audiencia á nadie absolutamente, echóse á reír León XIII y dijo: «Pero entonces sería como si no hubiese Papa. En mi lugar hay que trabajar hasta morir. ¡Ah!—dijo suspirando amargamente,—si yo pudiera dimitir!»

Estación Enotécnica de España

EN CETTE.

Boletín semanal.

Persuadidos, como estamos, de que la administración francesa, ha de oponer cada día mayores trabas y dificultades á la admisión de nuestros vinos, debemos señalar hoy un nuevo peligro que les amenaza, (y sobre el que llamamos seriamente la atención de todos) cual es la aplicación de la llamada ley Brousse, dada para reprimir el fraude en los vinos y promulgada recientemente. Se observan en ella tales dudas, oscuridades é interpretaciones que no dudamos, ha de dar origen á repetidos contratiempos y disgustos.

Aparte de que judicialmente hablando la falta de claridad se demuestra en ciertos párrafos, examinada bajo el punto de vista químico no puede menos de calificarse de errónea y absurda.

En efecto, en su art. 2.º «prohibe toda adición al vino, vino de azúcar ó de orujo, vino de pasa... de productos tales como los ácidos sulfúrico, nítrico, clorhídrico, salicílico, bórico ú otros análogos.»

Prescindiendo de que no se dice si se trata de productos ó de ácidos análogos, los ácidos que enumera no tienen entre sí analogía alguna química, ni fisiológica. El ácido salicílico y el sulfúrico v. g. son en estos dos conceptos en absoluto distintos.

Los químicos han de encontrarse, se-

guramente, muy apurados, siempre que se vean en presencia de cualquiera otro ácido no citado por la ley, en considerarlo ó no análogo. ¿El ácido tártrico que como se sabe forma parte del vino, quedará ó no eliminado? ¿El crítico, málico, fosfórico, etc. se considerarán análogos? ¿El mismo ácido carbónico, que como no se ignora, sirve para la fabricación de los vinos espumosos podrá ser discutido, porque es imposible no tomarlo como á tal?

De todo esto se deduce que los tribunales no sabrán á que atenerse y que los peritos científicos que se nombren para dirimir estas cuestiones, después de larga discusión, llegarán, si es que lo consiguen, con mucha dificultad, á entenderse.

En el art. 3.º se dice, «se prohíbe poner á la venta, vender ó de vinos enyesados conteniendo mas de 2 gramos de sulfato de potasa ó de sosa por litro.»

Todo el mundo sabe como se determina el ácido sulfúrico total y como se transforma por el cálculo en sulfato de potasa, pero como la ley añade á dicho sulfato *el de sosa*, de aquí la confusión, pues mientras para encontrar el primero se ha de multiplicar por el coeficiente 0,7478, para determinar el segundo, ó sea el *sulfato de sosa* se ha de multiplicar por 0,6095.

De modo que un vino que tenga por litro, después de la precipitación por el cloruro de bario, 2 gramos 679 miligramos de sulfato de barita, resultará luego de la multiplicación por su coeficiente, y deduciéndolo de los equivalentes, con 2 gramos justos de sulfato de potasa, por lo que según la ley deberá considerarse como enyesado; mientras que no podrá apreciarse como á tal si esa misma cantidad de sulfato de barita obtenida, la referimos al sulfato de sosa, cuyo coeficiente como hemos visto es 0,6095, resultando entonces contener 1 gramo 632 miligramos y no estar comprendido en la ley. La diferencia se ve marcadísima si se tiene en cuenta que 2 gramos de sulfato de sosa equivalen á 2,45 grs. de sulfato de potasa.

Si el químico encargado de la aduana determina el yeso en forma de sulfato de potasa tendrá que detener el vino, mientras que si lo hace refiriéndolo al sulfato de sosa no podrá retenerlo en ningún caso.

Tales son las dificultades y los inconvenientes graves, (y de los cuales se ha ocupado ya parte de la prensa francesa) que presenta la mencionada ley y los que, no dudamos, han de producir contrariedades sin cuento al comercio español.

El vecindario de Vincelles con el alcalde y consejeros municipales á la cabeza se oponen con la fuerza á las medidas tomadas por el delegado departamental para la extinción de la filoxera. Una brigada de gendarmes protege los representantes gubernativos en las operaciones que se llevarán á cabo. El consejo municipal niega la existencia en sus viñedos de la mencionada plaga aumentando con este motivo la efervescencia popular.

Vuelve á hablarse, y se le concede gran importancia; del establecimiento de un régimen económico austro-alemán con Suiza. En Berlín no se abandona, la idea, obligando la Suiza y otros estados, de hacer una liga común aduanera contra la Francia. Un artículo que publica la «Gaceta general» de la Alemania del Norte sobre esta cuestión es un verdadero insulto contra la Francia. Lo mismo en lo político que en lo económico estas dos naciones no se perdonan.

El comercio de vinos sin variación. Los precios los mismos que la semana anterior. Aunque en general hay abundancia de los nuestros en esta plaza, faltan algunas clases, particularmente superiores.

Los alcoholes han experimentado una pequeña alza en Alemania. En Francia se cotizan como en los últimos mercados. Las transacciones respecto á los aguardientes y cogaes muy encalmadas.

Faltan los cacahuets en todos estos mercados. De Alemania se hacen pedidos que no se pueden servir. De melocotones, uvas buenas y melones hay completa escasez y se pagan muy bien. Los tártaros se concluyen en Marsella y Montpellier. Los demás artículos sin variación en los precios.

Cette 15 de Agosto de 1891.—El Director de la Estación, Antonio Blavia.

VARIEDADES.

A M. Pagán Lozano

¿POR QUE TE QUIERO TANTO?

María ¿por qué razón te quiero tanto? ¿por qué? en resumen solo sé, que es tuyo mi corazón.

Y que va mi penamiento á tu recuerdo ligado, y en suma, á tí va guiado, cuanto pienso... cuanto siento.

Y que en mi pecho grabada llevo tu imagen querida, que eres vida de mi vida bella mujer adorada.

Que tu mirar me fascina, al herirme los destellos de tus ojos, ¿son tan bellos? es tu cara tan divina!

Por esto bendigo el día que ante mi paso el destino te colocó en mi camino, ¿no te acuerdas de él, María?

Pregunta vana, por eso, es la mía, niña hermosa, pues me pregunto una cosa que se cae de su peso.

Tomás R. Bernal.

Modas.

Traje de campo y playa.—Traje Luisita.—Traje Pepito.—Traje para niño de un año.

Entre los trajes de campo y playa para niños y niñas que mas se recomiendan por su sencillez y elegancia, escojo algunos, esperando que su descripción ha de ser del gusto de mis lectoras.

Traje Luisita.—Es de bengalina azul Francia. La falda semilarga y ligeramente fruncida en la cintura se guarnece con un ancho volante de la misma tela, cuya parte inferior está rodeada con tres galoncitos de pasamanería de plata. Cuerpo chaqueta prolongada por medio de una aldeta fruncida, guarnecida como el volante. Los delanteros cortados á la altura del talle están sueltos sobre una camiseta *schú* de gasa de seda plata. Mangas huecas de puños. Sombrero de paja adornado con dos alas de plumas. Medias azules. Zapatos de charol.

Traje Anita para niño de cuatro á seis años.—Este traje es de muselina de lana rosa pálido. La falda se raya al revés con tres entredoses de encaje. Cuerpo corto fruncido en la cintura.

El delantero derecho se guarnece con un escarolado de encaje, y se cruza sobre el izquierdo. Mangas abullonadas. Escarapelas de cinta rosa adornan los hombros y el lado izquierdo de la cintura.

Traje Pepito para niño de dos á cuatro años.—Falda de franela blanca plegada en la parte de detrás y formando el delantero una doble pala lisa. Esta se adorna con tres galones de seda azul dispuestos á lo largo. Blusa marinera de alpaca de seda blanca con ancho cuello vuelto.

Terminaré esta rápida revista con la descripción de un lucido trajecito para niño de un año. La falda se forma con un ancho volante de bordado inglés blanco fruncido en la cintura, el cuerpo largo de lo mismo, escotado en redondo, adornado con su escarolado de cinta azul y dos escarapelas de lo mismo. Mangas cortas y abullonadas. Larga esclavina de bordado inglés cerrado por medio de un lazo de cintas. Camisolín de bordado inglés adornado con escarapelas azules.

ERNESTINA

París 15 de Agosto de 1891.

Charada.

Solución de la anterior: RE-MI-GIO

OTRA.

Si á mi primera le agregas una ele a lo más te resulta un ingrediente de los que se echan al pan.

Mi segunda es una nota de la escala musical y tercera si la buscas en la escala encontrarás.

Prima y segunda en tu casa es muy facil de encontrar y segunda con tercera si te miras lo verás.

Y mi TODO es apellido

de un talento colosal.

José Arroniz.

NOTICIAS.

Tenemos noticias de que muy en breve comenzarán las obras del puerto de Mazarrón, que tanto pueden aumentar el tráfico marítimo en aquel importante distrito minero.

Mazarrón necesita, además de las obras que pongan en buenas condiciones el puerto, una vía férrea que condalme con la línea de Lorca y que vaya directa á Cartagena

Acusado de un hecho incalificable y que únicamente se concibe entre los salvajes horridas africanas, ha ingresado en la cárcel de Cieza un vecino de Abarán, conocido por el *Valenciano*, que atentó contra el pudor de una hija suya de once años de edad después de haber dado un golpe que la dejó privada de sentido, á su esposa que quiso defender á su hija de tan brutal atentado.

Este suceso de que se ha dado más de un ejemplar en poco tiempo, tiene escandalizado al vecindario honrado de Abarán.

Se halla en Cieza con motivo de las fiestas el inspector Jefe de orden público D Emilio López, á quien acompaña el sargento del cuerpo Sr. Tárraga.

En una revista de Teatros que publica «El Combate» de Cieza, leemos:

«La orquesta de reputados profesores de Murcia y habilmente dirigida por el joven y entendido maestro Lleó, llena cumplidamente su cometido.

Por cierto que nos llamó la atención ver reunidos en corporación á los elementos heterogéneos que en Murcia siguen los bandos divorciados irreconciliablemente de Verdú y de Mirete: parece mentira—dijimos—que resulten acordes ni siquiera tocando.

Pues si señor; resultan acordes y afinados, á pesar de la nota discordante que ha dejado caer entre ellos la prensa de la capital, transmitiendo la noticia de haber sido rematado el teatro Romea por el Sr. Hernández Guiparro, lo cual representa para los elementos de Mirete dos años de *compases de espera*»

El regreso de la mayor parte de aquellos de nuestros paisanos que solo á baños se ausentaron, va dando animación á nuestras calles y volviendo el movimiento, bastante paralizado desde mediados de Julio, por haber sido el presente uno de los años en que mas familias se han permitido esplayarse.

Este regreso contribuyó ayer en la tarde y noche, á dar animación primero á la plaza de Toros y después á la velada de la Glorieta.

En la función quedaron muy contentos, público y artistas; estos recibieron multitud de aplausos. La simpática Clotilde, artista á quien este público casi tiene cariño por las muchísimas veces que tanto á ella como á su notable hermano los hemos visto trabajar en nuestras plazas, por su mérito artístico, por sus condiciones personales, por sus antecedentes y hasta por haber conocido y aplaudido muchas veces á sus padres, esta joven, esposa hoy de Cámara, no se presenta una vez que no se retire colmada de demostraciones de aprecio, como sucedió ayer al presentar su caballo en libertad y al hacer su trabajo ecuestre.

Los hermanos Campillo hacen sus trabajos en las barras fijas tan variados, tan de novedad, tan difíciles y arriesgados, no se capsan y dan lugar á que el público no se sacie si no salen más á la pista y aumentan algunos dos veces sus ejercicios, saludados la mayor parte y especialmente los que terminan en saltos dobles mortales, con espontáneos aplausos.

Cámara es clown que sin acudir á chocarrerías entretiene y hace reír; Picot buen artista ecuestre y notable equilibrista, y su esposa la Sra. Bernabé también en ejercicios ecuestres, son dos artistas que se ven con agrado, y la Sra. Ballarelli, buena equilibrista en el alambre tirante no pudo lucir ayer su trabajo por no estar la tarde apropiado para equilibrios por el viento que reinaba.

Entrada, como al principio dejamos entrever, muy buena

También fué buena la que tuvo la Glorieta en la que vimos algunas caras que demostraban patentemente que no eran de las que se esconden para figurar una ausencia que no se ha podido costear; los efectos de Febo se conocen en muchas. El Sr. Espada hizo con los profesores que dirige grata la velada, oyéndoles buenas piezas, entre ellas una del cuarto acto de *Un ballo in máschera*.

Según se desprende de lo que dice «El Diario» ayer, la prensa ha tenido una parte

de culpa de la importancia que se ha dado al asunto de la novicia de las Capuchinas. No tenemos que acusarnos por nuestra parte, pues hemos sido muy parcos y nos hemos referido solo datos tomados en centros oficiales, pues no queríamos imitar a los que han hecho medio de especulación y de fines particulares, a lo sucedido en las Trinitarias de Lisboa.

Dicen que en Jumilla se están dando muchísimos casos de dengue, hasta el punto de hallarse atacados de dicha dolencia una buena parte de aquellos vecinos.

Ha estado ligeramente enfermo, nuestro estimado amigo D. Emilio Ramírez, de cuyo completo restablecimiento de todas veras nos alegramos.

Los objetos que han estado expuestos en el escaparate del Bazar Veneciano costeados por varios devotos para reponer los robados hace algún tiempo en la iglesia de la Merced, son:

Dos copones, cuatro cálices, un incensario, unas vinajeras, una palmatoria, una campanilla y un hisopo.

Casi todos estos objetos son de plata y de plata sobredorada, siendo solo una ó dos piezas de metal blanco.

Los que iniciaron y contribuyeron a la suscripción, que se efectuó para la adquisición de estos objetos sagrados han realizado cumplidamente su piadosa obra.

El día 4 de Setiembre se subastarán en Mazarrón las obras para terminar la Casa Consistorial de aquella villa, bajo el tipo de 42,536'62 pesetas.

Ayer oímos asegurar que el día 9 de Setiembre se daría la cuarta corrida en nuestro circo taurino con toros del Duque y el valiente y novel diestro Reverte.

Dada la fama que este matador ha alcanzado en sus últimas corridas, no dudamos que la empresa que tal piensa, recogería pingües beneficios y el público tendría ocasión de admirar en Reverte el torero del porvenir.

En la calle de la Puerta de Orihuela, núm. 18, vive un matrimonio pobre, muy necesitado, con la desgracia de que la mujer no puede alimentar, por su falta de salud, a un niño de pecho que tiene y que se le ve día por día consumirse por falta de alimento. Por lo cual suplican á las personas caritativas una limosna, ó socorro, para una media leche.

Una pobre muchacha de la Inclusa, de unos catorce años é imposibilitada, se hallaba anteayer mañana en la acera de dicho establecimiento, en la calle de Santa Teresa, y porque un tartanero de Espinardo que pasaba por allí creyó que la muchacha había hecho algún ademán al caballo de su carruaje que espantó algo, la emprendió á puñetazos y puntapiés con ella, arrojándola después un cubo que halló á mano, con el que la produjo varias contusiones. El autor de esta hazaña, que no queremos calificar, fué detenido por el sargento de vigilancia señor Tárraga, que ha pasado el oportuno parte al Juzgado.

Se ha recibido en el Gobierno civil el expediente instruido en averiguación de los méritos contraídos por el Guardia civil Andrés Montalban Hernández, al extraer del río Segura al vecino de Beniel José López Berben, en Junio de 1888; con el fin de proponer su ingreso en la orden civil de Beneficencia.

A la edad de cincuenta y dos años se ha retractado en Zaragoza de todos sus errores, regresando al seno de la Iglesia católica, don Pedro Regnaud.

Desde la edad de 9 años hallábase apartado dicho señor de la verdadera fé. Profeso en un principio la doctrina protestante, y posteriormente afilióse á la secia masónica.

La falsa caridad de los filántropos masones, que claramente apareció á sus ojos, fué el camino de que se sirvió la misericordia de Dios, para inducirle á abjurar sus errores, abrazándose á las doctrinas de Nuestra Santa Madre la Iglesia Católica Apostólica Romana.

Esta noche se nos asegura habrá música y se quemará una cuerda de fuegos artificiales en la plaza de San Bartolomé en obsequio del patrono.

El Excmo. é Ilmo. Sr. Obispo de esta

diócesis ha regalado á la biblioteca del Instituto de segunda enseñanza de esta capital las obras siguientes:

»Ensayos para la vía seca», por Berthier.

»Análisis cuantitativa y análisis cualitativa», por Fresenius.

»Química industrial», por Payen.

»Tratado práctico de análisis químico», por H. Rose

Los problemas del Siglo XIX», conferencia del Cardenal Alimonda.

»Elementos de Física Experimental y Meteorología», por Ponillet.

»Tratado de Física», por Pecllet.

Y la revista »Cosmos les Monde».

Además hay otros donativos de otros señores autores, y editores, del Ayuntamiento de Valencia, del Instituto Geográfico y Estadístico y del Observatorio de Madrid.

El Sr. Delegado de Hacienda de esta provincia ha acordado que por los inspectores D. Antonio Jiménez Lara y D. Enrique Martín Herrera se proceda en esta capital y pueblos que constituyen los dos partidos judiciales, á practicar una comprobación de las industrias, visita del timbre del Estado y demás operaciones del cargo que dichos señores ejercen.

Se ha publicado el número 190 de «La Última Moda» que como de costumbre, publica interesantes modelos de trajes para playa; campo, casino y carreras de caballos, chaqueta y visitas de última novedad.

El regalo de dicho número es un figurín acuarela con dos preciosos trajes para casino.

La administración: calle de Claudio Coello, 13, Madrid, remite gratis números de muestra.

Suscripción; trimestre, 3 pesetas.

»El Diario» duda si es ó no mejora el establecimiento de un salón de limpiabotas, (que no es la primera vez que en Murcia se establece). En la duda no le parece á nuestro colega que podía añadirse á todo lo que él considera suficiente, para que sin festejos tengamos una gran feria y vengan muchos forasteros, que es lo que desean los que esperan este tiempo para mejorar sus negocios?

Ha fallecido en el Hospital de San Juan de Dios, el desgraciado joven Tomás Magaña Sánchez, que atentó contra su existencia en Beniján, disparándose por debajo de la barba un tiro de escopeta que le destrozó de un modo horroroso la cara.

El desventurado Magaña contaba unos 22 años de edad, observaba una conducta intachable y vivía en el mencionado pueblo en compañía de su madre. Una ligera reprehensión de esta parece que le sugirió la extrema resolución que momentos después llevaba á cabo.

Su rostro estaba desfigurado de una manera horrible, cuando ingresó en el hospital, hasta el punto de tener la nariz y la lengua separadas casi por completo del resto de la cara.

Se ha acordado que se verifique en Setiembre la manifestación monstruo que en Barcelona se prepara para protestar contra el tratado de Washington.

Los gallardetes siguen embelleciéndolos y será el único adorno que ostentará la feria, aparte de la fila de destartadas cassetas de frutas secas colocadas al costado del café de Sevilla, que con lo mejorado que este se presta en su fachada y alumbrado, hacen un contraste poco agradable que bueno será se tape.

Lo mucho que ha refrescado el tiempo, particularmente por las noches en el Malecón ha disminuido la afluencia de paseantes.

Se ha encargado á los nuevos procuradores de la acequia del Arenal D. Luis Bolarín y D. Ramón del Villar procedan con toda urgencia á la monda de dicho cauce, que es el que surte de agua al hospital de San Juan de Dios y á la Cárcel.

Con tal motivo se ha participado á los dichos señores el dictamen de los médicos higienistas para que los citados trabajos se hagan con las precauciones consiguientes y no pueda perjudicar la salud pública.

Las corridas de toros que se han de celebrar en Abarán se verificarán en los días 27, 28 y 29 del próximo Setiembre, las cuales prometen con seguridad ser un acontecimiento en nuestro arte nacional; por las circunstancias de verificarse la inauguración de la plo-

EL CRÉDITO GENERAL ESPAÑOL

Sociedad por acciones establecida en Barcelona, con escritura social autorizada ante Notario para la VENTA A PLAZOS Y A CRÉDITOS DE TODA CLASE DE VALORES nacionales y extranjeros que se cotizan en Bolsa, con opción á sorteos mensuales y premios de CIEN MIL A DOSCIENTAS PESETAS, beneficiando intereses y depositando en el Banco de España los títulos para mayor garantía del comprador.

Dirección principal: PELAYO, 5.—BARCELONA.

Para informes y contratos dirigirse al Sr. Inspector en las provincias de Alicante, Murcia y Albacete,

D. Eduardo Millego, Cid, 4.—Alicante.

ó al representante general en Murcia, D. Juan Antonio Donoso, San Nicolás, 43.

za, que tan sabiamente ha dirigido el entendido arquitecto provincial D. Justo Millán.

La plaza ha resultado majestuosa, reúne todas las comodidades, y es en extremo bonita, pudiendo sin desmerecer figurar al lado de las primeras de España.

Respecto á las corridas, la empresa dirige sus gestiones á que resulten inmejorables.

Se ha publicado en el »Boletín oficial» de esta provincia el auto de sobreseimiento, dictado por el capitán general de Valencia, de la causa instruida contra Julián Saura Montesinos y otros por el delito de disparos de arma de fuego hechos á la guardia civil de Santomera.

Ateyer á las dos proximamente tuvo lugar un sangriento suceso en la calle de Campos, esquina á la de Jara.

Según de publico se dice, Pedro Martínez, esposo de Concha Robles, encontró al amante de ésta, Juan Meca, y abalanzándose sobre él, le infirió una herida en el bajo vientre que le hizo caer al suelo á los pocos pasos.

Penetró el Martínez en la casa de Concha y produjo á ésta cuatro heridas, después de decirle: »No temato, porque tienes hijos.»

Conducido el Meca al hospital de Caridad, falleció al practicársele la primera cura.

El jueves próximo sinó estamos mal informados, contraerá los indisolubles lazos del matrimonio la bellísima señorita D.^a Catalina Verdú hija de nuestro amigo D. Fernando, con D. Antonio Albaladejo Casas.

La ceremonia se verificará en el Santuario de la Fuensanta.

Por anticipado damos nuestra cordial enhorabuena á la amante pareja deseándole una eterna luna de miel.

Anoche pasamos á las doce proximamente por la calle de San Patricio y vimos que estaba cerrada la jefatura de vigilancia de la guardia municipal, cosa que en los anteriores no ocurría.

Esto nos hizo presumir si se había desistido de tal mejora.

No nos extraña que así haya sucedido, pues aquí con facilidad se cambia de opinión y lo que es útil y provechoso se abandona por mera apatía.

Quizás en este asunto haya ocurrido cosa parecida.

Según cálculos de un aficionado, en lo que va de año taurómico han ganado: Lagartijo, 46,000 duros; Guerrita, 41,000; el Espartaco, una cantidad parecida, y Mazzantini, 29,000.

Una pequeñez.

Y los periodistas todos de España, incluso los que ponen en el cielo de la gloria artística á esos maestros (y no de escuela, porque estos no ganan mas que para desazones), esos, si sacan para vivir de fiado, se pueden dar por satisfechos.

Parece resuelto que la compañía de zarzuela que hoy actúa en el teatro circo de Alicante no vendrá á esta capital en los días de la próxima feria como hace poco se creía.

En cambio hay visos de probabilidad para que tengamos ocasión de admirar las obras que presente la del mismo género que ha actuado en el Teatro de Valencia bajo la dirección del maestro Berjer y de la que forma parte el aplandido actor Sr. Banquell.

De confirmarse esta noticia no dudamos que el teatro de Romea se verá en los citados días muy concurrido.

ULTIMA HORA.

Madrid 24, 9 y 45 m.

La juventud republicana se reunió para dar lectura á una carta del Sr. Ruiz Zorrilla, censurando el manifiesto del Marqués de Santa Marta.

Este insiste en su actitud revolucionaria.

En los discursos aconsejase la unión.

10 m.

En el Congreso centralista de Bruselas se acordó celebrar la manifestación de 1.º de Mayo, prescindiendo de aceptar ó no la jornada de ocho horas.

El gobernador de Cádiz recogerá la hoja repartida por los socialistas de Jerez.

CALENDARIO PARA MAÑANA.

AGOSTO

Sol sale á las 5 y 25 —Pónese á las 6 y 40.
Luna á las 10 y 20 n.—Pónese á las 11 y 44 m.

25

237 MARTES 128

SECCION RELIGIOSA.

SANTORAL DE MAÑANA

S. Luis rey de Francia y s. Ginés de Arlés mr.

VELA Y ALUMBRADO

Está mañana en las iglesias de S. Bartolomé y S. Miguel.

En la primera por la intención de doña Isidora Saez.

Y en la segunda por D. Rufino Marín Baldo.

BOLSA DE MADRID.

Cotizacion oficial del 21 de Agosto

FONDOS PÚBLICOS.	PRECIO	Alza	Baja
Déuda perpétua al 4 0/0 int.	76 20	15	»
Idem id. pequeños.	76 25	»	70
Idem id. fin corriente.	76 25	08	»
Idem id. fin próximo.	76 30	10	»
Nuevas series G y H.	77 20	»	»
Déuda perpétua al 3 0/0 ext.	77 20	20	»
Idem id. pequeños.	77 25	15	»
Nuevas series G y H.	79 25	»	»
Déuda amortizable 4 0/0.	00 00	»	»
Idem id. pequeños.	89 35	05	»
Billetes de Cuba (1886).	106 00	05	»
Idem. 1890 ns. 1 al 340000.	99 20	20	»
Idem. del Banco hipotecario	00 00	»	»
Cédulas hipot. al 3 0/0.	00 00	»	»
Idem al 4 0/0	00 00	»	»
Acciones Banco de España.	00 00	»	»
Compañía de Tabacos.	00 00	»	»
CAMBIOS			
Londres á 90 días fecha.	00 00	»	»
París 8 días vista.	7 60	»	»
Berlín 8 días vista.	00 00	»	»
METALES PRECIOSOS			
Centenes antiguos.	9 00	»	»
Idem nuevos.	3 50	»	»
Oro antiguo.	7 00	»	»
Plata.	0 00	»	»

BOLSIN.

CAMBIOS DEL DIA 21 POR LA NOCHE.

Londres, 71,62.
París, 71,97.
Barcelona interior, 76,47 fin mes.
Idem, exterior, 77,30 id.
Madrid, interior, 76,40 dinero, fin mes.
Idem, id. 76,23 id., fin próximo.

CASA Se vende una con muy buenas vistas y precio arreglado, en la calle del Cristo número, 17, (Merced). Para tratar con la dueña que habita en la misma casa.

DIARIO DE AVISOS

PRECIOS DE INSERCIÓN. —Anuncios; uno a dos días, 5 cents. línea, por tres ó mas 3 cents.; la dimensión de los anuncios se mide por el espacio que ocupan de líneas del tipo-ocho a una columna. Reclamamos, sueltos, remitidos y anuncios oficiales, a 10 centimos línea comunicados desde 25 céntimos en adelante. A los suscritores se rebaja el 25 por 100; pago el día de la publicación

ANUNCIOS DE DEFUNCIÓN O FUNERAL. A una columna 5 ptas. en la 1.ª y 3.ª página A dos columnas apaisadas 10 Mayor tamaño a precios convencionales. —A los suscritores se rebaja el 25 por 100. —Gratis a los que impriman las esquelas en nuestra imprenta

CITRATO DE MAGNESIA EFERVESCENTE Y GRANULAR DE BISHOP.

Es el inventado y preparado legítimamente por nosotros en el año 1857. Es el más deleitoso refrescante y obra dulcemente con los intestinos y la piel, haciéndolo universalmente prescrito por todos los médicos de fama como el más agradable y puntual laxante por la mañana; recomendado muy eficazmente y de suma excelencia para las señoras y criaturas.

Lease la circular que acompaña cada botella. Nótese el nombre y marca de fábrica sobre la etiqueta. Se vende en todas las principales farmacias establecidas en España. —El remedio mas seguro y mas eficaz para el DOLOR DE CABEZA.

ALFRED BISHOP Y SONS, 48, Spelman Street, Londres.

Almidon MACK de doble Fuerza



Con esta nueva preparación se plancha con sorprendente rapidez y facilidad, obteniendo un lustre y tesura extraordinaria. Un. Fabr.-Inv. H. Mack, Ujm s/D. Se vende en todas las Droguerías y Almacenes de Ultramarinos. Precio Pes 0.90 por caja de 1/2 Kg. 0.45 " " " 1/4 " "

AGUAS DE PUERTOLLANO

Premiadas en varias Exposiciones universales y renombradas desde hace muchos años como las mejores de su clase.

Producen prodigiosos efectos en las afecciones del estómago, vómitos pertinaces, particularmente en las dispepsias y cardialgias, en la hipocloria, en las afecciones de las vísceras abdominales, en la diarrea, disenteria y afecciones venéreas. También son de mucha utilidad en la clorosis, atonía de la matriz, esorbuto, flujos de sangre y supresión de la menstruación. Son igualmente útiles, entre otras varias enfermedades, en las de los riñones y en los cálculos urinarios, principalmente en los que están compuestos de fosfato cálcico, en las escrófulas, en las hidropesías pasivas, no sostenidas por una flegmasia, y en las úlcetas envejecidas.

Se obtienen en todas las principales Boticas, así como dirigiéndose al Administrador de estas aguas en PUERTOLLANO.

El embotellado y entaponado se han reformado totalmente. Temporada oficial de 1.º de Junio a 30 de Septiembre.

Las Píldoras del Dr. Ayer

son un remedio inmejorable para constipacion, biliosidad, jaqueca, dispepsia, ictericia y los desarreglos comunes del ESTÓMAGO, HÍGADO Y RIÑONES.

Sirven para cortar resfriados, mitigar fiebres, aliviar la gota, reumatismo y neuralgia, limpiar el sistema de humores deletéreos y ayudar a la formación de sangre pura y abundante. Estas bien conocidas píldoras están compuestas de las virtudes esenciales de los mejores vegetales catárticos y no contienen cabornel ni otra droga deletérea. Pueden darse por lo tanto siempre que se necesite un purgante, sin temor de malos efectos. Estando cubiertas de azúcar son agradables al paladar y sus virtudes medicinales se conservan por tiempo indefinido en cualquier clima. Debe haberlas en todos los botiquines de familia y en la maleta del viajero.

Las Píldoras del Dr. Ayer

PREPARADAS POR EL DR. J. C. AYER Y CIA., Lowell, Mass., E. U. A.

Se venden en las principales farmacias y droguerías.

MELANOGENE tintura excelente

DE DICQUEMARE AINÉ. Tinta al minuto el cabello y la barba sin manchar la piel. Es superior a todas las empleadas. Caja paraneiro, 7.50 pesetas, calle de San Cristóbal 7.

NO MAS VELLO.

Los polvos cosméticos de Franch quitan en pocos minutos el pelo y el vello de cualquier parte del cuerpo, matan las raíces y no vuelven a reproducirse. Este depilatorio es muy útil a las personas del bello sexo que tengan bello en el rostro y en los brazos, pues con él pueden destruirlo para siempre. Véndese en todas las farmacias, droguerías y perfumerías, y en Barcelona, Sres. Borrrell hermanos Asalto, num. 52, quienes lo remiten por correo certificado por 3.50 pesetas.

INJECTION BROU

Higiénica, Infalible y Preservativa

La única que cura los flujos recientes ó crónicos, sin el auxilio de otro medicamento. Se vende en las principales boticas del universo. (Exigir el metodo). 30 años de exito. Paris, en casa de J. FERRE, pharmacien, successeur de Brou, rue Richelieu, 102.

NUBIAN LUSTRE

Se emplea SIN CEPILLO

Para el Calzado, los Harneses. Equipos Militares, y todos los artículos de piel. Se halla de Venta en todas las Zapaterías, Droguerías y Bazaros. Fabrica en París: 23, Rue d'Hauteville.

LAS PILDORAS Y UNGUENTO DE MOLLON Y ECLIPSAN

todas las otras MEDICINAS PRIVILEGIADAS

Elaboradas solamente en el No 78, NEW OXFORD ST., ántes 583, OXFORD ST., LONDRES, y en venta en todas las farmacias del Orbe.

COSMYDOR

Incomparable Agua de Tocado, sin ACIDO ni VINAGRE

Los médicos Higienistas de nuestra época preconizan el uso diario del COSMYDOR. Esta incomparable Agua de Tocado sin Acido ni Vinagre, está recomendada para los usos múltiples de la Higiene, del Tocado y de la Salud. Todos los mas célebres medicos prescriben a las Señoras el empleo diario del COSMYDOR, para los cuidados intimos de su Tocado. (Se recomienda en uso Diariamente) SE VENDE EN TODAS PARTES Depósito General: 28, Calle Bergère, PARIS

Calle de San Cristóbal, 7, Murcia.

NO MAS CALENTURAS

Las píldoras de RIAZA de Pez Negro es el remedio mas seguro conocido hasta el día, para curar RADICALMENTE las fiebres intermitentes ya sean tercianas, cuartanas ó cotidianas. El éxito extraordinario que han alcanzado en toda España es la garantía mas segura de su eficacia.

Se encuentran de venta en todas las mejores farmacias al precio de 5 pesetas la caja de 80 píldoras y 3 pesetas la media caja con 40. —En Murcia, farmacia de los Sres. Pino y Vivo, Martínez, Cortina, Farmacia catalana y demás farmacias y droguerías.

Alhama, Sr. Rodríguez — Bullas, Sr. Martínez Valero. — Cartagena, Sr. Rizo (droguería) — Lorca, Sr. Bor Sastre, y en Madrid, en casa de su autor, Ruda, 14, farmacia de Pérez Negro.

EL VICHY CATALAN

GERONA.—CALDAS DE MALAVELLA—GERONA.

Aguas hiperfermales, acidulas y bicarbonatadas alcalinas, superiores a las extranjeras, premiadas con distintas medallas de 1.ª y 2.ª clase en cuantas Exposiciones nacionales y extranjeras han concurrido.

Curan perfectamente las enfermedades del estómago tales como las dispepsias ácidas, flatulentas, gas trálgicas ó dolorosas, y los gastricismos por abuso de alimentos ó bebidas. Los médicos de mas fama las recomiendan tambien para las congestiones crónicas del hígado, bazo, próstata y matriz. Pidanse en todas las buenas farmacias, droguerías, y depositos de aguas minerales, en Murcia Farmacia de Ruiz Saquer.

El caudal de El Vichy Catalan es de 183 litros por minuto. Representante por esta región, D. Tiburcio Ortega Gandia.

TARJETAS DE VISITA

Se hacen en la imprenta de LA PAZ, desde el mínimo precio de 2 pesetas en adelante.

LA CABEZA REGENERADA

POR EL ACEITE SEIREP CON JUGOS DE SANDALO.

Ultimo y portentoso descubrimiento. Especifico soberano de reconocida eficacia en sus múltiples aplicaciones. Reproduce, en realidad, el pelo y lo desarrolla; contiene instantáneamente su caída, le conserva el color natural y aun se lo devuelve cuando encaece, si se usa con constancia; lo limpia y lo embellece extraordinariamente, comunicándole vigor, brillo, flexibilidad y lozanía; cura la caspa y las erupciones cutáneas, la irritación y las comezones, y bajo su acción benéfica desaparecen los dolores de cabeza, jaquecas, neuralgias, mareos, pesadez, vapores, vados y accidentes nerviosos. Un frasco a 1.25, 2.50 y 5 pesetas

LA PAZ DE MURCIA

Diario de avisos, noticias y anuncio el mas antiguo de la provincia y de más lectura, Anuncios a precios de tarifa, económicos. Oficinas, S. Cristóbal, 7, en Murcia.

Imp. de LA PAZ, S. Cristóbal, 7.